

2018 冬休み子どもイベント 開催しました

弥生が丘自治会 子どもイベント部 主催

クリスマス会



12月23日(日・祝)14時～16時 弥生が丘コミセンにて、恒例のクリスマス会を開催しました。

1～6年生91人、保護者 23人、未就学児22人、計 136人が参加しました。



笹倉自治会長からはじめのことば



かざり作りの時間がゆっくりありますので、色々なかざりをじっくり作ってくださいね♪



子どもイベント部スタッフさんが準備した、かざり部品がたくさん並びます



グループごとに飾りつけをしたツリーを積み重ねて立派なクリスマスツリーが完成しました！



マジックサンタさんによる手品♪ “縄抜けの術”で大盛り上がり！



ジャンケン大会で、勝った人からプレゼントをもらいました♪



弥生が丘自治会 子どもイベント部主催

冬休み体験テニス教室

冬休み中の12月26日・27日・1月4日・7日の計4日、弥生小学校体育館で、弥生が丘2丁目在住の高谷さん（文部科学省上級指導員）による体験テニス教室を開催しました。

ふわふわのスポンジボールで、初めての人も安心♪ みんな楽しそうにラケットを振っていました。参加者はのべ 91人でした。